

4

ENCUENTROS SECTORIALES

Carta convocatoria 14-D
encuentro cultura. —



CANDIDATURA ANDALUCISTA

ALEJANDRO ROJAS MARCOS

ALCALDE

POR SEVILLA

EXCMO. AYUNTAMIENTO
SR. PRESIDENTE COMISION DE FESTEJOS
PZ. NUEVA, 1
41001 SEVILLA
SEVILLA

Estimado amigo:

El pasado mes de Septiembre presenté mi candidatura a la Alcaldía de Sevilla para las próximas elecciones municipales. Durante estos años los Concejales Andalucistas hemos venido siguiendo muy de cerca la actual política cultural y tenemos otra idea sobre el papel de la cultura en nuestra Ciudad. Estamos convencidos de que es mucho lo que se puede hacer por su desarrollo. En definitiva el desarrollo de la cultura implica el desarrollo de la persona como tal.

Pero no queremos quedarnos en el plano teórico. Debemos adecuar todas esas ideas lo más posible a la realidad sevillana. Y para eso, que mejor que contar con aquellos que, a veces con dificultad, hacen día a día la cultura de esta tierra.

Por eso hemos pensado celebrar un encuentro en el que estén presentes todos los que quieran ayudar con sus ideas a colocar a Sevilla a la altura que le corresponde. Me gustaria mucho contar con su presencia.

Muchas gracias.

Sevilla, 28 de Noviembre de 1.990

Alejandro Rojas-Marcos

El encuentro tendrá lugar el próximo día 14 de Diciembre, a las 8 de la tarde, en la Casa de Pilatos.

Comunicación
Taxistas
2-000 Cantas

Estimado Señor:

Desde que fui designado Candidato a la Alcaldía de Sevilla por el Partido Andalucista, me marqué como objetivo prioritario contactar personalmente con el mayor número de sevillanos. Para ello, vengo manteniendo continuas reuniones con diversos colectivos ciudadanos, convencido de que es la mejor manera de elaborar un buen programa de gobierno para Sevilla.

Siguiendo este plan de trabajo, considero muy interesante mantener un encuentro con los conductores de auto-taxi de nuestra ciudad, ya que podríamos tratar de las inquietudes que a todos, como ciudadanos, nos preocupan, y yo tendría la oportunidad de conocer de viva voz lo que se espera de la actuación del Alcalde de Sevilla.

Para ello, me permito invitarle a una reunión, que mantendremos el Lunes día 11 de Febrero a las nueve de la tarde en el Salón de Actos del Edificio Sevilla 1 en la Avenida San Francisco Javier.

Confiado en su asistencia, reciba un cordial saludo.

Sevilla, 4 de Febrero de 1991

Alfonso López-Manso

Para información, teléfonos: 4217303-4217302.

Estimados Señores:

Para poder elaborar el mejor Programa de Gobierno Municipal para Sevilla, hemos considerado de gran importancia mantener el mayor número de reuniones con diversos colectivos sociales de nuestra ciudad.

En este programa de encuentros hemos estimado de vital importancia mantener una reunión con las personas y entidades que vienen desarrollando la inestimable tarea de lucha contra la droga.

Con este fin, nos permitimos invitarles para que asistan al encuentro-coloquio que nuestro parlamentario Don Antonio Núñez, responsable de política social del Grupo Parlamentario Andalucista, va a mantener el próximo martes día 12 de Febrero a las ocho y media de la tarde en el Edificio Sevilla 1, Avenida San Francisco Javier.

Confiado en poder contar con su asistencia, reciba un cordial saludo.

Sevilla, 5 de Febrero de 1991

*Juan Ortega Pérez
Secretario Comarcal de Sevilla.*

Carta modelo
Concejalía
Rioskuroj.
list. = J. O'Hara.

Estimado Señor:

Desde que fui designado Candidato a la Alcaldía de Sevilla por el Partido Andalucista, me marqué como objetivo prioritario contactar personalmente con el mayor número de sevillanos. Para ello, vengo manteniendo continuas reuniones con diversos colectivos ciudadanos, convencido de que es la mejor manera de elaborar un buen programa de gobierno para Sevilla.

Siguiendo este plan de trabajo, considero muy interesante mantener un encuentro con los Vendedores de Prensa de nuestra ciudad, ya que podríamos tratar de las inquietudes que a todos, como ciudadanos, nos preocupan, y yo tendría la oportunidad de conocer de viva voz lo que se espera de la actuación del Alcalde de Sevilla.

Para ello, me permito invitarle a una reunión, que mantendremos el Jueves día 14 de Febrero a las ocho y media de la tarde en el Salón de Actos del Edificio Sevilla 1 en la Avenida San Francisco Javier.

Confiado en su asistencia, reciba un cordial saludo.

Sevilla, 6 de Febrero de 1991

Aljando Rojas-Mans

Para información, teléfonos: 4217303-4217302.



CANDIDATURA ANDALUCISTA

ALEJANDRO ROJAS MARCOS

ALCALDE

POR SEVILLA

ALEJANDRO ROJAS MARCOS SE REUNE CON EL SECTOR TURISTICO SEVILLANO.-

El Portavoz del Grupo Andalucista del Ayuntamiento de Sevilla y candidato a la Alcaldía, Alejandro Rojas Marcos, ha mantenido durante la tarde de hoy un encuentro con numerosos representantes del sector turístico sevillano.

Durante su intervención, el Portavoz andalucista denunció el grave deterioro que está sufriendo Sevilla en su proyección internacional, y cómo en este sector "nuestra Ciudad se está quedando atrás, con un turismo estacional y de paso, frente a otras ciudades que están presentando una fuerte y eficaz competencia".

Alejandro Rojas Marcos criticó al gobierno municipal socialista por su "absoluta carencia de una política turística, que se ve agravada por el deterioro de aspectos esenciales como la seguridad ciudadana, el tráfico o el abandono del casco histórico. Un triste ejemplo de esto es la degradación del Parque de María Luisa que ya ha sido eliminado de guías turísticas. Es sintomático que el Ayuntamiento haya abandonado sus competencias en materia turística en manos de la Diputación".

El candidato andalucista a la Alcaldía expresó su compromiso de dedicar, desde el gobierno municipal, una especial atención al fomento de la actividad turística en Sevilla. En este sentido Alejandro Rojas Marcos anunció la creación de un organismo autónomo municipal para la atención, promoción y desarrollo del turismo, anunciando como objetivo del futuro gobierno municipal andalucista "acabar con el turismo de paso y estacional, promoviendo un turismo de destino, y convertir a Sevilla en la capital europea de los congresos".

Sevilla, 13 de Febrero de 1.991

Gabinete de Prensa.-

Hermandades

Estimado señor:

Desde que el pasado mes de septiembre fui designado por el Partido Andalucista como Candidato a la Alcaldía de Sevilla, es mi propósito contactar con el mayor número posible de sevillanos a través de sus instituciones más representativas.

Estoy convencido de la importancia de las Hermandades y Cofradías en nuestra Ciudad y de que, sin ellas, difícilmente se puede entender a Sevilla y a su gente, su cultura, su religiosidad. Pienso que colaborar a su engrandecimiento e impulsar muchas de sus obras sociales debe ser una tarea prioritaria para la Ciudad.

Por todo ello, me gustaría mantener un encuentro con aquellos miembros de la Junta Superior y cualesquiera otras personas que estén interesadas en debatir estos temas.

Muchas gracias por su colaboración. Espero que pueda acudir a la reunión.